
Die Kämmerin stellt anhand einer PowerPoint-Präsentation den Jahresabschluss 

2016 vor.  
 

Die SPD Fraktion begründet kurz, dass man aufgrund der kurzfristigen 
Einstellung des Jahresabschlusses in das Ratsinformationssystem keine 
Möglichkeit zur Durchsicht und Vorbereitung hatte, so dass sich die Fraktion bei 

der Abstimmung enthalten wird. 


